
2023 年（令和 5 年）度 大阪医療福祉専門学校 卒業年次保護者会 全体会報告 

 

日時：令和 5 年 4 月 22 日（土）13:30～14:00 

場所：大阪医療福祉専門学校（ZOOM 配信） 

 

【ご挨拶】学校長 橋本 勝信 

本日は、保護者会にご参加いただきありがとうございます。卒業学年の学生の皆様は、入学時からコロ

ナ感染症の影響でオンライン授業・ハイブリッド授業を実施させていただきました。ご家庭でのご協力

とご支援をいただきありがとうございました。来年の 2 月の国家試験では、良い成績が残すことができ

るように支援をしていきたいと思っております。 

本学は、2002 年に開学し今年で 22 年目になります。建学の理念は、実学教育・人間教育・国際教育を

掲げております。22 年間、理念の実現に向け実践活動を通じて具現化を推進しております。また「職業

人教育を通じて社会に貢献する」という使命を持ち、日常の業務に励んでおります。 

また卒業学年では、卒業研究・課題研究という大きな課題に取り組んでもらいます。個人またはグルー

プで論文を作成しながら、国家資格取得に向けて人材育成を進めてまいります。この卒業研究も平成 17

年度から始まり、現在 962 本の論文が図書館に保管されております。また 389 件のポスター発表も実施

してまいりました。このような成果が今年の 3 月までに理学療法士学科では国家試験取得者数が 1,344

名、作業療法士学科は 1,203 名、視能訓練士学科は 1,230 名、言語聴覚士学科は 539 名、社会福祉士は

114 名の方が資格を取得され、合計 4,436 名の方が国家資格を取得されて、実社会でご活躍されておりま

す。 

4 月 20 日には、大阪国際会議場で 2023 年度の就職フェアが開催されました。業界の方々とお話をし

ていると年々学校の評価が高くなっているように感じ、大変うれしく思っております。卒業学年の皆様

は、残り 1 年間にはなりますが、持てる力を十分に発揮していただきたいと思っております。 

大阪医療福祉専門学校には 3 つのポリシーがございます。この３つのポリシーであるアドミッション

ポリシー・カリキュラムポリシー・ディプロマポリシーを掲げまして、学力の 3 要素の育成に力を入れ

ております。知識・技術・思考力、判断力、表現力を持ち、また主体性を持って多様な人々と協働し、学

ぶ態度や力が向上できるように指導しております。その結果が、今年の 3 月の国家試験の良い結果に繋

がったのではないかと思っております。理学療法士学科では、昼間部夜間部共に 100％でありました。作

業療法士学科は、昼間部 92.3％・夜間部 90％、視能訓練士学科 1 年制・3 年制共に 100%、言語聴覚士

学科 95.7％という結果となりました。この 5 年間で一番優秀な結果を残してくれました。これは学生の

努力と教職員の努力が成果に結びついたものだと思っております。先輩たちがコロナの厳しい状況下で

頑張り通したところを見習い、卒業学年の皆様も頑張って欲しいと思います。 

学園・学校としては、自分を律して、自分で立つことができる学生を育成してまいります。保護者の皆

様にはご支援をお願い申し上げまして学校長の挨拶とさせていただきます。 

教職員一同、一生懸命頑張りますので、よろしくお願いいたします。 

 


